

皆さん こんにちは。

物部小学校は、明治7年 1、2年生には、少し難しいですね。

今年から令和になりましたが、令和の前は何？ そう平成です。

平成の前は何だか分かりますか？ そう昭和です。

昭和の前は何だか分かりますか？ そう大正です。

その大正の前が、明治です。

その明治7年10月5日、物部小学校は、知新学舎として開校しました。今から、145年前、つまり、物部小学校は現在145歳です。歴史と伝統がありますね。

昭和29年5月31日 二宮町立物部小学校

平成21年3月23日 真岡市立物部小学校 と名前が変わりました。

そして、現在に至っています。

その、物部小学校の 創立記念集會に 講師として 長岡 昇栄先生をお招きしました。

長岡先生は、この物部小学校の卒業生であり、物部小学校に先生として勤務なされたこともあります。

実は、校長先生の子供が、物部小学校5、6年生のときの担任の先生が、長岡先生でした。校長先生の子供は、今でも長岡先生が大好きで、尊敬しているですよ。

昨年までは、真岡小学校の校長先生として御活躍なされ、現在は久下田小学校で勉強を教えていらっしゃいます。

今日は、皆さんに物部小学校や二宮尊徳先生について、詳しく教えてください。

では、長岡先生 どうぞよろしく願いいたします。